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（１）開催をどのように知りましたか（複数回答可）

※その他の内容

・町内会長から

・市議会からの案内状

　など
①広報・議会だより

42.4%

②ホームページ 3.2%

④議員・知人

　　からの紹介

　　4.8%

⑤その他　4.0%
（２）議会報告の内容はどうでしたか

※理由など

・分かりやすく興味がもてた

・深くはないがポイントを

　おさえていた

・大体解ったがまだ詳しく

　知りたいところもあった

・説明の流れにそった資料が

　必要

①分かりやすかった

44.4%

③分かりにくかった

　　9.3%

②どちらとも

   いえない

　　39.8%

無回答 6.5%

各会場でいただいた様々な意見の一部を紹介します。
第１部「議会改革について」

【質問】
　議員報酬が高い。定数減で減少し
た予算は、市の財政に戻すべきでは。
【回答】
　議員報酬の金額については、議員の
担い手を考えて検討してきました。そ
の状況についてはご理解願います。

【質問】
　議員のなり手不足について、報
酬の低さが１つの要因であるなら
ば、報酬の金額を上げてもよいの
では。
【回答】
　同規模の自治体議会と比較して
も報酬の金額は低くなっています。
他市議会でも報酬金額の増額が
検討されています。

【質問】
　議員定数削減により、旧市町の

代表する議員がいなくなる可能性

があるが、市民の声が届きにくくな

るのではないか。

【回答】
　合併時にそのような経験をしまし

たが、他の地域の議員がその地域

に入って地域の声を聞きました。そ

のように議員が市民の声を市に届け

ていくので、心配はしていません。

【質問】
　議員のなり手不足は報酬以外に、
事業経営上の制約が大きいのでは
ないか。
【回答】
　市議会議員政治倫理条例の改正
により、関係私企業と市との契約
要件などを緩和し、適正な商業活
動が行えるようになっております。

【質問】

　議会改革の目的に「見える化」を

進めていくためとあるが、具体的に

はどういうことか。

【回答】　

　本会議については議場の傍聴やケ
ー

ブルテレビ中継で見られますが、各

委員会や全員協議会などは許可を得

ないと傍聴できないため、そこでの

討議内容などを委員長報告や広報な

どで市民へお知らせしていくものです
。

　また、会期中以外の行政視察や

研修などの活動についても同様に

報告していきます。

第２部「意見交換について」

【質問】

　「市民と語る会」への参加者が少

ない。議会改革など行っているが
、

市民の関心が低いのではないか
。

ケーブルテレビなどの活用や、啓

蒙活動も行った方がよい。

【回答】

　ケーブルテレビについては、市で

も加入率向上に向けて促進活動を

行っているところであり、議会と
し

ても議会改革の観点からも活用して

いきたいと思います。また、啓蒙

活動もしていきたいと思います。

【質問】
　計画中の洋上風力発電に関して議
会はどのように考えているのか。ま
た、議会は市民の声を聞いて行政に
働きかけているのか。
【回答】
　洋上風力発電に関しては、健康
被害、景観の変化などにより市民
からいろいろな不安の声が聞こえて
いることから、市とともに海外調
査を実施します。議会としては調査
の結果を踏まえ判断していきます。

【質問】
　洋上風力発電の欧州調査後に、

市民に対して報告会を行うのか。

【回答】
　調査後に報告会を行います。

【質問】
　各地域で倒壊のおそれがある廃屋
が目につくが、対策が必要ではないか。
【回答】
　所有者不明の空き家については所
有権などとの問題もあるが、今後は
何らかの対策が必要であると考えて
います。

令和元年  議会報告会「市民と語る会」

③市役所・市議会

　　からの通知

　　45.6%

１．風力発電について

２．障がい者の災害時避難所について

３．由利本荘市版ＣＣＲＣ構想について

西
目
地
域
「
市
民
と
の
ふ
れ
あ

い
ト
ー
ク
」
放
送
の
中
で
、
風

力
発
電
関
連
の
質
問
、
意
見
が
一
切
放

送
さ
れ
な
か
っ
た
。

　
視
聴
者
か
ら
放
送
し
な
い
の
は
行
政

の
圧
力
が
あ
っ
た
の
で
は
な
い
か
と
指

摘
さ
れ
た
。

　
こ
れ
に
対
し
て
、
Ｃ
Ａ
Ｔ
Ｖ
職
員
が

視
聴
者
宅
を
訪
問
し
、
①
風
力
発
電
に

つ
い
て
十
分
な
知
識
、
情
報
を
持
っ
て

い
な
い
。
②
安
易
な
報
道
は
視
聴
者
に

誤
解
を
与
え
か
ね
な
い
。
③
議
会
と
当

局
の
議
論
に
水
を
差
す
恐
れ
が
あ
る
。

と
、
放
送
し
な
い
理
由
を
説
明
し
て
い

る
。

　
市
は
当
初
「
時
間
調
整
の
単
純
な
ミ

ス
」
と
回
答
し
て
い
る
が
、
放
送
し
な

か
っ
た
理
由
は
何
か
。

放
送
し
な
か
っ
た
理
由
は
、
金

曜
日
は
地
域
の
話
題
に
加
え

「
プ
レ
イ
バ
ッ
ク
」
の
コ
ー
ナ
ー
も
放
送

し
て
お
り
、
編
集
過
程
の
時
間
調
整

に
よ
る
も
の
だ
。

6P 今野英元（社会民主党）

一般質問とは、議員が行う市政全般についての質問です。

６月定例会では、６人の議員が質問に立ちました。

すべての質問項目は次のとおりです。（内容を掲載してい

る項目番号には、○をつけています。）

１．由利本荘市ケーブルテレビの風力発電

関連の報道のあり方について

２．風力発電の超低周波音と健康被害

7P 佐藤義之（高志会）

１．秋田杉を活用した新産業創出について

２．森林環境譲与税について

３．農業用ため池の管理及び保全について

４．農業用小型無人機の普及について

５．災害時の対策について

６．観光協会のあり方について

７．２０２０年スタートの「教育改革」について

7P 高橋信雄（高志会）

１．由利高原鉄道バス事業の及ぼす影響に

ついて

２．農業問題について

３．県営工業団地の拡張と渋滞対策の進捗は

４．前郷小学校跡地利活用の計画は

8P 阿部十全（無所属）

１．本市の空き家の状況について

２．地震に対する備えについて

３．北前船展示施設の提案について

４．稼ぐ観光の拡充について

５．健康寿命の延伸について

６．石脇地区道路見直し計画について

７．教育環境の整備について

高野吉孝（市民創風）

9P 佐々木隆一（日本共産党）

１．自衛隊への募集対象者名簿提供について

２．西暦、元号併記すべき

３．国保税について

４．自転車の活用促進を

５．アルコール健康障がい対策について

６．犬、猫などペットをめぐる状況は

７．「民泊新法」について

9P

一般質問一般質問
こ
こ
が

聞
き
た
い

未来につながる
まちづくりの
ために

今野英元
（社会民主党）

問

職
員
が
視
聴
者
宅
に
置
き
忘
れ

て
き
た
「
ゆ
り
ほ
ん
テ
レ
ビ
の

ス
タ
ン
ス
」
と
い
う
文
書
は
、
放
送
し

な
い
理
由
が
明
確
に
示
さ
れ
て
い
る
文

書
だ
。
「
う
っ
か
り
置
き
忘
れ
て
き
た

メ
モ
」
な
ど
と
言
う
の
は
、
子
ど
も
だ

ま
し
の
答
弁
だ
。

問

答

職
員
は
、
こ
の
文
書
は
意
図
的

に
置
い
て
き
た
も
の
で
は
な

く
、
説
明
用
に
作
成
し
た
メ
モ
を
置

き
忘
れ
た
と
言
っ
て
い
る
。

　
こ
れ
は
職
員
の
ミ
ス
で
あ
り
、
こ

の
文
書
が
誤
解
を
生
ん
で
し
ま
っ
た

こ
と
は
誠
に
遺
憾
だ
。
こ
の
件
に
関

し
て
は
、
担
当
職
員
に
対
し
て
訓
告

処
分
を
発
令
し
て
い
る
。

答

ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ（
Ｃ
Ａ
Ｔ
Ｖ
）の

風
力
発
電
関
連
報
道
の
あ
り
方
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由利原の風力発電施設

8P

ここが聞きたい
一 般 質 問

森
林
の
維
持
増
進
に
お
い
て
、

地
域
特
性
に
即
し
た
計
画
は
。

問

市
と
観
光
協
会
の
連
携
な
ど
に

よ
る
機
能
強
化
推
進
の
考
え
は
。

問

観
光
振
興
施
策
推
進
の
た
め
、

友
好
都
市
へ
の
イ
ベ
ン
ト
な

ど
で
の
特
産
品
な
ど
の
Ｐ
Ｒ
販
売
に

つ
い
て
連
携
し
て
実
施
し
て
き
た
。

　
今
後
も
こ
れ
ま
で
以
上
に
連
携
を

強
化
し
、「
鳥
海
山
・
飛
島
ジ
オ
パ
ー

ク
」「
北
前
船
寄
港
地
」「
鳥
海
ダ
ム
」

な
ど
を
活
用
し
た
広
域
的
な
観
光
誘

客
の
た
め
、
近
隣
の
市
と
連
携
し
な

が
ら
、
環
鳥
海
エ
リ
ア
の
滞
在
型
観

光
を
推
進
し
て
い
く
。

答

森
林
環
境
譲
与
税
の

　
　
　
　
　有
効
な
運
用
を

観
光
協
会
の
あ
り
方
は

バ
ス
事
業
の
経
緯
と
今
後
の
対

応
は
。

「
秋
田
未
来
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
」
に

お
け
る
、「
鳥
海
山
麓
へ
の
２
次

ア
ク
セ
ス
確
立
と
誘
客
促
進
の
た
め

の
由
利
高
原
鉄
道
の
活
用
」
は
、
市

の
観
光
施
策
と
し
て
実
施
し
た
も
の

だ
。

　
平
成
２８
年
度
に
多
額
の
赤
字
を
計

上
し
、
市
に
支
援
要
請
が
あ
っ
た
。

業
務
改
善
計
画
を
提
出
し
、
市
も
市

の
責
任
を
果
た
す
べ
く
委
託
事
業
を

行
っ
た
。

　
し
か
し
、
令
和
２
年
度
か
ら
の
借

入
金
返
済
の
確
約
が
得
ら
れ
ず
、
市

と
し
て
も
社
長
を
再
任
す
る
意
思
が

な
い
こ
と
を
伝
え
た
。

　
バ
ス
事
業
の
今
後
に
つ
い
て
は
県

と
協
議
し
な
が
ら
、
来
年
４
月
か
ら

の
事
業
実
施
業
者
を
公
募
し
、
２
次

ア
ク
セ
ス
を
確
保
し
た
い
。

問答

県
と
警
察
本
部
、
市
、
Ｔ
Ｄ
Ｋ

が
参
加
し
渋
滞
対
策
検
討
会
を

立
ち
上
げ
、
こ
れ
ま
で
７
回
の
検
討

会
、
ハ
ー
ド
・
ソ
フ
ト
両
面
か
ら
の

協
議
検
討
を
重
ね
て
い
る
。

　
中
・
長
期
的
な
対
策
と
し
て
本
荘

イ
ン
タ
ー
チ
ェ
ン
ジ
か
ら
本
荘
工
業

団
地
に
至
る
ア
ク
セ
ス
道
路
の
整
備

を
知
事
に
要
望
し
て
い
る
。

　
今
後
も
工
業
団
地
の
拡
張
計
画
と

併
せ
、
関
係
機
関
と
連
携
し
議
員
の

提
案
さ
れ
た
ル
ー
ト
も
含
め
渋
滞
対

策
検
討
会
で
協
議
し
た
い
。

答

佐藤義之
（高志会）

森
林
経
営
者
制
度
、
い
わ
ゆ
る

森
林
バ
ン
ク
制
度
に
当
譲
与
税

を
活
用
予
定
で
あ
り
、
公
共
建
築
物

の
木
造
化
や
木
質
化
へ
の
利
用
を
は

じ
め
、
搬
出
間
伐
を
促
進
す
る
た
め

の
作
業
道
な
ど
の
整
備
、
木
材
供
給

量
の
増
進
な
ど
、
市
林
業
の
活
性
化

を
推
進
し
、
地
域
の
森
林
を
良
好
な

環
境
で
次
世
代
へ
継
承
で
き
る
よ
う

実
施
し
て
い
く
。

答

生
産
性
の
向
上
、
若
者
の
担
い

手
不
足
の
解
消
に
向
け
て
、
農

業
用
小
型
無
人
機
な
ど
、
大
変
有
効
と

の
観
点
か
ら
、
普
及
の
情
報
発
信
な
ど

今
後
の
農
業
改
革
推
進
へ
大
変
重
要
と

捉
え
る
が
。

問 農
業
用
小
型
無
人
機
の

　
　
　
　
　
　
　
　普
及
は

農
家
の
高
齢
化
や
後
継
者
不
足

が
進
む
中
、
農
業
の
持
続
化
の

答

由
利
高
原
鉄
道
バ
ス
事
業
の

　
　
　
　
　及
ぼ
す
影
響
は

渋
滞
対
策
と
し
て
県
道
鮎
川
南

由
利
原
線
か
ら
ま
っ
す
ぐ
工
業

団
地
へ
の
ル
ー
ト
で
新
規
に
橋
を
１

つ
子
吉
川
に
架
け
、
三
条
の
ソ
フ
ト

ボ
ー
ル
場
の
道
路
に
つ
な
が
る
よ
う

な
ア
ク
セ
ス
道
路
の
検
討
を
。

問 本
荘
工
業
団
地
の
拡
張
と

　
　
　
　
　
　渋
滞
対
策
は

高橋信雄
（高志会）

た
め
に
は
、
省
力
化
・
低
コ
ス
ト
化
に

よ
る
生
産
性
向
上
に
取
り
組
む
こ
と
が

重
要
で
あ
り
、
Ｉ
Ｃ
Ｔ
農
業
へ
の
支

援
、
ス
マ
ー
ト
農
業
推
進
へ
関
係
機
関

と
協
力
し
対
応
し
て
い
く
。

由利本荘市議会だより  第57号（6月定例会）7

ドローンによる農薬散布

朝夕の交通渋滞が見られる万願寺交差点
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（４）議会報告会・意見交換会はどうでしたか

※理由など

・このような機会は貴重で

　議員と直接話せてよかった

・Ｑ＆Ａの形式はよいと思う

・参加者が少なく少し残念

・時間が短すぎる

①評価する

48.1%

③評価しない

　　6.5%

②どちらとも

   いえない

　　35.2%

無回答 10.2%

（３）意見交換に特定のテーマを設定したほうがいいと思いますか

※理由など

・多様な意見を聞くために

　広く間口をとった方がよい

・今回の流れでいいと思う

・テーマがある方が

　深く掘り下げられると思う

①思う

　　35.2%

無回答 5.5%

②思わない

　　59.3%

参加者合計：156人

（108/156人からご回答いただきました。※一部複数回答あり）

　由利本荘市議会で第４回目となる議会報告会「市民と語る会」

を開催し、各地域１０会場で、多くの方々にご参加いただきました。

誠にありがとうございました。

　議会報告会で寄せられたご意見は取りまとめ、今後の議会活動

に活かしてまいります。

～議会報告会の内容～

第１部：議会報告会　「議会改革について」

第２部：市民と語る会「意見交換」

ご参加いただきまして
　　ありがとうございました

5月18日から28日までの期間に市内10会場で開催した結果についてお知らせいたします。

5月18日（土）  本　荘：市民交流学習センター

 本　荘：職業訓練センター

由　利：善隣館

東由利：有鄰館

5月27日（月）  岩　城：岩城会館

大　内：大内農村環境改善センター

5月28日（火）  本　荘：アクアパル

矢　島：日新館

 西　目：シーガル

鳥　海：紫水館

      議会報告会
「市民と語る会」を

開催しました

参加者アンケート結果
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ここが聞きたい
一 般 質 問

県
は
、
犬
猫
を
殺
処
分
し
な
い

で
飼
い
主
へ
譲
渡
す
る
計
画
を

進
め
て
い
る
。
本
市
で
も
殺
処
分
ゼ

ロ
へ
向
け
何
ら
か
の
手
立
て
が
必
要

で
な
い
か
。

問

佐々木隆一
（日本共産党）

市
で
は
、
獣
医
師
会
や
関
係
機

関
と
連
携
し
、
犬
を
飼
う
マ

ナ
ー
教
室
や
し
つ
け
方
教
室
を
実
施

し
て
お
り
、
広
報
な
ど
で
動
物
愛
護

の
啓
発
を
行
っ
て
い
る
。

答

ここが聞きたい
一 般 質 問

実
施
予
定
期
間
な
ど
の
工
事

内
容
は
。

新
山
小
は
、今
年
度
「
基
本
設
計
」、

来
年
度
「
実
施
設
計
」
を
経
て
、

令
和
３
年
と
４
年
で
校
舎
改
築
、
そ
の

後
、
国
の
交
付
金
と
の
調
整
を
図
り
な

が
ら
現
校
舎
の
解
体
、
外
構
工
事
を
経

て
、
令
和
６
年
度
末
の
完
成
を
目
指
す
。

　
本
荘
北
中
学
校
は
校
舎
棟
の
屋
上
防

水
・
外
壁
・
内
部
全
体
の
改
修
に
加
え
、

旧
プ
ー
ル
や
合
宿
所
の
解
体
・
駐
車
場

整
備
な
ど
、
今
年
度
の
「
実
施
設
計
」

を
含
め
、
３
カ
年
事
業
と
し
て
令
和
３

年
度
末
の
完
成
を
目
指
す
。

阿部十全
（無所属）

高野吉孝
（市民創風）

新
山
小
・
本
荘
北
中
学
校
の

　
　
　
　
改
築
改
修
事
業
は

問答

鹿
角
市
の
よ
う
に
危
険
家
屋
の

解
体
を
補
助
す
る
取
組
を
。

危
険
な
空
き
家
な
ど
は
、
倒
壊

や
周
辺
環
境
を
著
し
く
損
な
う

恐
れ
な
ど
も
あ
る
た
め
、
ほ
か
の
自
治

体
の
状
況
、
実
態
な
ど
を
調
査
し
、
補

助
金
の
制
度
に
つ
い
て
研
究
し
て
い
く
。

危
険
度
の
高
い
空
き
家
の

　
解
体
費
補
助
金
制
度
の

　
　
　
　
　
　
取
り
組
み
は

問答

市
内
の
小
学
校
１４
校
の
う
ち
今

年
度
、
熱
中
症
対
策
で
普
通
教

室
な
ど
に
エ
ア
コ
ン
を
設
置
す
る
の
は

１０
校
で
、
新
山
・
小
友
・
石
沢
・
矢
島

の
４
校
は
対
象
外
と
な
っ
た
。

　
全
て
の
子
ど
も
た
ち
に
熱
中
症
の

危
険
性
が
あ
り
、
適
切
な
学
習
環
境

と
子
ど
も
の
生
命
・
身
体
の
安
全
を

守
る
た
め
に
も
、
不
公
平
で
な
い
か
。

４
校
に
つ
い
て
は
「
統
合
」
と

「
改
築
」
を
優
先
さ
せ
、
エ
ア

コ
ン
設
置
は
、
統
合
校
舎
の
整
備
や

新
校
舎
建
設
に
合
わ
せ
て
行
う
。

全
て
の
小
学
校
へ

　
　
　
　
エ
ア
コ
ン
設
置
を

問答

７
月
に
予
定
さ
れ
て
い
る
欧
州

視
察
の
内
容
は
。

お
よ
そ
２０
項
目
、
生
活
に
関
連

す
る
こ
と
、
工
事
に
関
連
す
る

こ
と
、
ト
ラ
ブ
ル
に
関
連
す
る
こ
と
、

地
域
貢
献
な
ど
で
あ
る
。

洋
上
風
力
発
電
建
設
の

　
　
　
現
地
調
査
に
つ
い
て

問答

巨
大
施
設
が
建
設
さ
れ
よ
う
と

し
て
い
る
が
、
そ
れ
ら
が
及
ぼ

す
健
康
へ
の
影
響
は
。

人
の
健
康
に
影
響
を
及
ぼ
す
可

能
性
は
低
い
と
考
え
て
い
る
。

な
お
、
こ
れ
ま
で
市
に
対
し
て
健
康

被
害
を
受
け
た
と
す
る
相
談
は
確
認

さ
れ
て
い
な
い
。

風
力
発
電
、

　
健
康
へ
の
影
響
に
つ
い
て

問答

避
難
行
動
要
支
援
者
名
簿
を
作

成
し
て
お
り
、
そ
の
後
民
生
委

員
に
よ
る
聞
き
取
り
調
査
を
行
っ
て

い
る
。

　
な
お
、
福
祉
避
難
所
は
１９
カ
所
が

指
定
さ
れ
て
い
る
。

答

限
界
集
落
や
消
滅
集
落
、
ダ
ム

工
事
に
よ
る
移
転
な
ど
高
齢
化

少
子
化
に
対
応
し
た
新
駅
舎
を
中
心
と

し
た
Ｃ
Ｃ
Ｒ
Ｃ
構
想
の
町
づ
く
り
は
。

現
時
点
で
は
考
え
て
い
な
い
。

住
み
慣
れ
た
土
地
で
暮
ら
せ
る

よ
う
に
地
域
包
括
支
援
セ
ン
タ
ー
な

ど
地
域
サ
ー
ビ
ス
の
充
実
を
図
っ
て

ゆ
く
。

由
利
本
荘
市
版

　
Ｃ
Ｃ
Ｒ
Ｃ
構
想
に
つ
い
て

問答

わ
が
国
で
飼
わ
れ
て
い
る
犬
猫

は
推
計
で
犬
１
２
０
０
万
匹
、

猫
９
５
０
万
匹
で
あ
る
。
ペ
ッ
ト
も
大

切
な
家
族
の
一
員
と
し
て
、
ペ
ッ
ト
関

連
の
業
者
も
増
え
て
い
る
。
最
近
の
ペ

ッ
ト
事
情
と
環
境
の
変
化
は
。

問 犬
猫
な
ど

　
ペ
ッ
ト
を
め
ぐ
る
状
況
は

市
に
登
録
さ
れ
て
い
る
犬
は
、

３
２
０
３
匹
、
猫
は
登
録
制
度

が
な
い
の
で
把
握
し
て
い
な
い
。

　
ま
た
、
安
ら
ぎ
を
与
え
て
く
れ
る

伴
侶
動
物
と
し
て
子
ど
も
の
情
操
教

育
、
高
齢
者
の
心
の
ケ
ア
な
ど
で
関

心
が
高
ま
っ
て
き
て
い
る
。

答

　
熱
中
症
対
策
は
、
室
温
を
定
期
的

に
計
測
し
な
が
ら
児
童
へ
の
観
察
を

強
化
し
、
体
調
管
理
に
万
全
を
期
す
。

　
状
況
に
よ
っ
て
は
、
今
後
冷
風
機

の
導
入
も
検
討
し
て
い
く
。

校舎改築が計画されている新山小学校

髙橋和子
（高志会）

鳥
海
地
区
は
中
核
地
区
か

ら
離
れ
た
積
雪
地
帯
で
あ

り
、
現
在
の
診
療
所
は
住
民
に
と

っ
て
か
け
が
え
の
な
い
存
在
で
あ

る
。
し
か
し
、
地
域
医
療
検
討
会

の
提
言
に
は
将
来
的
に
は
統
合
も

必
要
と
あ
る
が
ど
の
よ
う
な
プ
ラ

ン
を
想
定
し
て
い
る
の
か
。

ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
や
プ
ラ
ン

は
白
紙
で
あ
る
が
、
鳥
海

地
域
の
住
民
が
安
心
安
全
に
生
活

で
き
る
よ
う
医
療
体
制
を
堅
持
す

る
。
地
域
住
民
と
の
情
報
共
有
や

意
見
交
換
に
努
め
、
民
間
医
療
機

関
と
の
連
携
を
図
る
な
ど
持
続
可

能
な
あ
り
方
に
つ
い
て
検
討
す
る
。

地
域
医
療
の
考
え
方
は

問答

※

市
議
会
だ
よ
り
第
５６
号
（
平

　
成
３１
年
３
月
定
例
会
）「
こ
こ

　
が
聞
き
た
い
一
般
質
問
」
の

　
コ
ー
ナ
ー
に
お
い
て
、
髙
橋

　
和
子
議
員
（
高
志
会
）
の
一

　
問
一
答
に
不
足
の
箇
所
が
あ

　
り
ま
し
た
の
で
、
あ
ら
た
め

　
て
掲
載
い
た
し
ま
す
。

　（
追
記
箇
所
に
つ
い
て
は
波
線

　
で
表
示
し
て
い
ま
す
。）

永
年
勤
続

議
員
表
彰

　
６
月
１１
日
東
京
都
内
で
開
催
さ
れ
た

第
９５
回
全
国
市
議
会
議
長
会
定
期
総
会

に
お
い
て
、
永
年
に
わ
た
る
市
政
の
振

興
に
尽
力
さ
れ
た
市
議
会
議
員
と
し
て

の
功
績
が
認
め
ら
れ
、
２
人
の
議
員
が

表
彰
さ
れ
ま
し
た
。

●
在
職
１５
年
以
上

　
　
　

  

佐
々
木

　慶

　治  

氏

　
　
　

  

渡

　部

　
　
　功  

氏左から  渡部功議員、佐々木慶治議員

要支援者避難訓練の様子新築された県動物愛護センター

地
方
自
治
体
の
自
衛
官
募
集
に

つ
い
て
、
自
治
体
が
協
力
を
拒

否
し
全
国
的
に
問
題
に
な
っ
て
い
る
。

本
市
は
募
集
対
象
者
名
簿
を
提
出
し

て
い
る
が
法
的
根
拠
は
何
か
。

自
衛
隊
法
第
９７
条
な
ど
都
道
府

県
知
事
、
市
町
村
長
は
「
自
衛

官
の
募
集
事
務
の
一
部
を
行
う
」
と

さ
れ
て
お
り
、
ま
た
、
自
衛
隊
法
施

行
令
に
も
「
資
料
の
提
出
を
求
め
る

こ
と
が
で
き
る
」
と
定
め
ら
れ
て
お

り
、
防
衛
大
臣
の
依
頼
で
対
応
し
て

い
る
。

自
衛
隊
へ
の
募
集
対
象
者

名
簿
提
供
は
問
題
で
な
い
の
か

問答

障
が
い
者
や
避
難
困
難
者
の
実

態
聞
き
取
り
調
査
は
。

障
が
い
者
災
害
時

　
　
福
祉
避
難
所
に
つ
い
て

問


